



## Paisajes de Egipto

Desde  
1.395 €

### Paisajes de Egipto: La esencia del Nilo y el alma de El Cairo

**Paisajes de Egipto** es un viaje para quienes desean contemplar lo grandioso con ojos curiosos y vivir Egipto no solo como un destino, sino como una obra de arte en movimiento.

Desde la majestuosidad de **Luxor**, donde cada columna es un poema tallado en piedra, navegarás por el mítico **Nilo** hacia **Esna** y **Edfu**, descubriendo templos que aún vibran con la fuerza de los dioses. En **Kom Ombo**, sentirás la dualidad de la vida en un templo único, y en **Asuán** el río se abre paso en paisajes que inspiran calma y eternidad.

La gran protagonista será **El Cairo**, una ciudad que concentra siglos de historia y modernidad. Allí te esperan las **Pirámides de Guiza** y la **Esfinge**, guardianes eternos del desierto, y el deslumbrante **Gran Museo Egipcio (GEM)**, donde los tesoros de Tutankamón y los secretos faraónicos se exhiben como nunca antes.

Este itinerario está diseñado para que respires la grandeza de Egipto en cada detalle: navegar al atardecer en faluca, recorrer bazares que laten al ritmo de la ciudad y disfrutar de experiencias que convierten cada momento en un recuerdo inolvidable.

**Paisajes de Egipto:** un viaje donde los templos, el río y las pirámides se convierten en escenarios de una experiencia sensorial y emocional única.

# HOTELES PREVISTOS

## *Alojamientos previstos o similares 5\* (BASE OFERTA)*

Hotel Concorde El Salam  
Hotel Tolip Gardens  
Hotel Tolip el Narges  
Hotel Sonesta Cairo Towers  
Hotel Movenpick Media City  
Hotel Hilton Pyramids Golf

## ***Motonave***

Malaga  
Sarah

## ***Categoría 5\* Centro. Suplemento 130€/pax***

Hilton Cairo Grand Nile  
Safir Dokki  
Ramses Hilton  
Holiday Inn Maadi

## ***Categoría 5\* Centro Superior. Suplemento 175€/pax***

Intercontinental Semiramis  
Sheraton Cairo  
Hyatt Centric

## ***Categoría 5\* Centro Lujo. Suplemento 285€/pax***

Marriott Omar Khayyam  
Hilton Cairo Nile Maadi

## ***Suplemento Motonave Lujo 255€/pax***

Concerto o similar

---

## EL PRECIO INCLUYE

Vuelos internacionales con salida sábados alternos desde Madrid.

Vuelo interno El Cairo - Aswan

Tasas de aeropuerto (260€)

04 noches de hotel 5\* El Cairo en AD

03 noches de crucero por el Nilo en motonave 5\* en Pensión Completa (día 8 último servicio desayuno)

Visitas según itinerario:

- Visitas en Cairo: Explanada de las pirámides

- Visitas crucero: Luz y sonido en Philae, Templo de Kom Ombo, Templo de Edfu, Templos de Luxor y Karnak, Valle de los Reyes (con entrada a 3 tumbas), Templo de Hatshepsut y Colosos de Memnon.

Guía acompañante de habla hispana

Todos los traslados en vehículo acondicionado.

Seguro de viaje básico

---

## EL PRECIO NO INCLUYE

Visado de entrada y propinas generales 120€ (pago directo en destino. Deberá ser realizado en efectivo en €)

Propinas del guía (a criterio personal).

Bebidas

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

---

## A TENER EN CUENTA

Suplemento Individual (325€)

---

# ITINERARIO:

## Día 1 - Madrid - El Cairo

Embarque en vuelo directo a El Cairo. Llegada, asistencia por nuestro representante, trámites de visado, recogida de maletas, traslado al hotel. Distribución de habitaciones y alojamiento.

## Día 2 - El Cairo

Desayuno. Por la mañana, exploraremos uno de los escenarios más icónicos de la humanidad: la majestuosa explanada de las pirámides en la necrópolis de Guiza. Allí admiraremos las célebres pirámides de Keops, Kefrén y Micerino. Visitaremos el Templo del Valle de Kefrén, protegido por la arena hasta el siglo XIX y en excelente estado de conservación, y contemplaremos la emblemática Gran Esfinge. Traslado al hotel, tarde libre y alojamiento.

Opcionalmente, podremos visitar el Gran Museo Egipcio (GEM), considerado el museo arqueológico más grande del mundo dedicado a una sola civilización. Además de su invaluable colección faraónica, destaca por su innovador diseño triangular y su imponente fachada de alabastro translúcido, que lo convierten en un ícono de la arquitectura moderna. Desde sus espacios abiertos, ofrece vistas únicas hacia las pirámides, conectando pasado y presente. Opcionalmente, podremos visitar la Necrópolis de Sakkara, lugar de descanso de la antigua ciudad de Menfis. Descubre la pirámide escalonada de Zoser, diseñada por Imhotep, pionero en la arquitectura. Esta estructura, en su tiempo la más alta del mundo, marcó el inicio del diseño de las emblemáticas pirámides egipcias. Además, apreciarás tumbas decoradas y otras impresionantes pirámides. (La visita a Sakkara únicamente podrá ser contratada en destino y su realización estará condicionada al número de participantes que finalmente se inscriban).

## Día 3 - El Cairo - Alejandría - El Cairo

Desayuno. Día libre.

Posibilidad de contratar la visita de Alejandría. Conoceremos el extraordinario patrimonio de esta ciudad fundada por Alejandro Magno. Ecos de las culturas helenísticas, romanas y egipcias se mezclan en una ciudad abierta al Mediterráneo. Desde la Ciudadela Qaitbay (donde se ubicaba el legendario Faro de Alejandría), a las Catacumbas de necrópolis romanas, o la nueva Biblioteca de Alejandría, este tour nos descubrirá los rincones más interesantes de la mítica urbe. Un recorrido de día completo que incluye almuerzo.

## Día 4 - El Cairo

Desayuno. Día libre.

Posibilidad de contratar el tour de día completo, visitando la mezquita de Ibn Tulun, la más antigua y la de mayor extensión de El Cairo, que conserva su construcción original. Construida hacia el siglo IX, está inspirada en la de Samarra con una gran influencia oriental que podemos apreciar es la abundancia de arcos y cúpulas. Continuaremos por el enigmático Museo Egipcio de Antigüedades inaugurado en 1902. Cuenta con más de 136.000 objetos clasificados de diferentes épocas de la historia egipcia. Después nos dirigiremos al barrio copto, como se denomina a los cristianos egipcios. Paseando entre sus callejuelas podremos descubrir la iglesia de San Sergio, del s.V, construida sobre la cueva en la que se refugió la Sagrada Familia en su huida de Herodes. Comida en restaurante local. Continuaremos visitando el Museo de la Civilización egipcia (NMEC). Este interesante Museo expone todos los períodos históricos del país para conocer en profundidad su cultura desde la prehistoria hasta la actualidad. Y por supuesto la "Royal Hall of Mummies", donde se exhiben 20 momias reales, 18 Reyes y 2 Reinas. Terminaremos nuestro tour en el bullicioso Bazar de Khan el Khalili fundado en 1382. Un inmenso zoco de estrechas callejuelas con miles de pequeñas tiendas atestadas de mercancías, calles repletas de gente, mesas a las puertas de los cafés y pequeños talleres de artesanos.

## Día 5 - El Cairo - Aswan

Desayuno. Por la mañana traslado al aeropuerto para tomar el vuelo directo a Aswan. Llegada y traslado a nuestro crucero. Comida y distribución de camarotes. Hoy descubriremos el encantador templo de Philae. Tomaremos una pequeña embarcación para realizar esta visita donde admiraremos el templo dedicado a la diosa Isis, rodeado de otros templos y del famoso Quiosco de Trajano, templo egipcio construido por el emperador romano. Regreso al barco, cena y noche a bordo.

## Día 6 - Aswan - Kom Ombo - EDFU - Luxor

Pensión completa a bordo.

Opcionalmente podremos contratar la visita de los Templos de Abu Simbel que se realizará de madrugada. Estos Templos son un homenaje colosal a la grandeza faraónica y a la ambición eterna de Ramsés II. Unas impresionantes edificaciones esculpidas en la roca que no solo representan el poder y la visión del Antiguo Egipto, sino también el prodigo de la ingeniería moderna, al haber sido trasladadas piedra a piedra para salvarlas de las aguas del Nilo.

Continuaremos nuestra navegación hacia Kom Ombo, donde realizaremos la visita al Templo dedicado a los Dioses Sobek y Haroeris. La mitad sur del templo estaba dedicada a Sobek, dios de la fertilidad y creador del mundo y la mitad norte a Haroeris «Horus el viejo», dios del cielo, de la guerra y de la caza. El templo es atípico por ser doble y simétrico respecto del eje principal. Continuación hacia Edfu. Visitaremos el Templo dedicado al dios Horus en Edfu. Este templo dedicado al dios halcón es el segundo más grande de Egipto después de Karnak y uno de los mejor conservados. Navegación hacia Luxor.

## Día 7 - Luxor

Pensión completa a bordo. Por la mañana visitaremos los templos de Luxor y Karnak, dos de los más espectaculares de Egipto y la recientemente recuperada mítica avenida de las esfinges de unos 3 km de longitud que une ambos templos. Almuerzo. Tras el mismo realizaremos la visita del Valle de los Reyes, el Templo de la reina-faraón Hatshepsut dedicado a la mujer que más tiempo estuvo en el trono de las "Dos Tierras" y los colosos de Memnon, dos gigantescas estatuas que representan al faraón Amenhotep III. Noche a bordo en Luxor.

## Día 8 - Luxor - Madrid

Desayuno a bordo. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Llegada y fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS